



Der HTL-Zubau erstreckt sich über den gesamten AIRLAB Bestand. Drei Klassen bieten genügend Platz für 36 SchülerInnen pro Klasse. Durch die große Aula in der Mitte des Obergeschoßes ist genügend Raum für Erholung während den Pausen und Freistunden geschaffen. Zusätzlich verfügt der Zubau über einen weiteren Raum für Gruppenarbeiten, ein Lehrerzimmer mit Teeküche, sowie genügend Sanitäranlagen. Barrierefreiheit steht im Vordergrund, dies wird durch den integrierten Lift im Stiegenhaus veranschaulicht. Durch die auffallende Fassade im Schachbrettmuster wird genügend Aufmerksamkeit auf die Schule gelenkt. Zusätzlich werden durch die Fassadenplatten in den Farben Rot, Gelb, Grün und Blau die Abteilungen der Schule wiedergespiegelt. Durch das begrünte Dach versucht man besonders starke Rücksicht auf den Klimawandel zu nehmen, da die Nachhaltigkeit und der Klimaschutz im Lehrplan großgeschrieben werden. Weiters wird durch die Photovoltaikanlagen am Dach und am Turm ökologisch Strom produziert, um das neue Obergeschoß in Betrieb zu halten. Auch der Turm vor der Schule spiegelt die vier Abteilungen der HTL Wiener Neustadt wieder und kann auch als Werbeort für zukünftige Events der Schule genutzt werden.